
VERBALE N.16  

Il giorno venerdì 13 novembre 2015, alle ore 18,15  nella sala insegnanti dell’I.I.S.S. Erasmo da Rotterdam si riunisce il 

Consiglio di Istituto per discutere e deliberare in merito al seguente o.d.g.: 

 

1. Approvazione verbale seduta precedente 

OMISSIS 

 

6) Partecipazione avviso pubblico MIUR PON FESR prot. n. AOODGEFID del 15/09/2015 per la 

realizzazione di ambienti digitali – Fondi strutturali Europei 

 

OMISSIS 

8) Varie ed eventuali. 

 

Sono presenti i seguenti componenti: il Dirigente Scolastico, prof.ssa Bossolasco Maria Vittoria; per i docenti i 

professori: Baudino Claudia, Mignogna Cataldo, Barca Dario, Massenz Sara e Malandrone Tiziana. Assenti i 

proff. Comandè Domenico,  Ghedi Barbara e Ferrario Paolo. Per  i genitori presenti  i sig.ri: Andriotto Giorgio, 

Fusco Pasqualina,  D’Oto Luigina e  Sorrentino Emilio.   Per  la componente allievi i nuovi eletti: Di Stasi 

Chiara, Casetta Martina, Vetrano Lorenzo e Spada Federica. 

 

Presiede la seduta il sig. Andriotto che nomina  la prof.ssa Baudino quale segretaria per redigere il verbale.  

 

PUNTO N° 1 

Viene approvato il verbale della seduta precedente all’unanimità. 

 

 

OMISSIS 

 

PUNTO N° 6 

Il prof. Barca illustra il progetto relativo al bando PON sugli ambienti digitali (Avviso pubblico AOODGEFID prot. n. 

12810  del 15/10/2015) che prevede un finanziamento fino a  € 20.000,00 per la realizzazione di ambienti digitali.  Il 

docente illustra il progetto relativo a tale bando che prevede la realizzazione di un laboratorio mobile con tecnologie 3D 

per progettazione, dotato di applicazioni software dedicati, di programmi di grafica,  di tablet   connessi in rete WI-FI, 

di stampante tridimensionale. Ogni parte della strumentazione del laboratorio mobile potrà anche essere utilizzata 

separatamente dalle altre e servirà anche come supporto per le LIM.   

Il prof. Barca richiede al c.d.i delibera per dare mandato al d.s. per  poter partecipare ai diversi  Bandi che possono 

uscire nell’arco dell’anno considerato che, per la maggior parte dei quali  è necessaria il numero di delibera. 

Il dirigente propone un secondo progetto “Partecipazione studentesca a scuola” ddg prot. N 1117 del 29/11/2015.  Viene 

dato in visione ai rappresentanti degli allievi perché possano dare qualche idea. 

Il consiglio approva all’unanimità. 

DELIBERA N° 88 

 

OMISSIS 

La seduta è tolta alle ore 20.20. 

 

f.to in originale IL SEGRETARIO   f.to in originale IL DIRIGENTE SCOLASTICO 

Prof.ssa Claudia BAUDINO                                                        Prof. ssa Maria Vittoria BOSSOLASCO 

 

f.to in originale  IL PRESIDENTE DEL C.I. 

Sig. Giorgio ANDRIOTTO 

 


